
慌ただしく進んだ４月が過ぎ、１年生も中学校の生活に慣れ、学校全体が本来のペースに戻ってきたとい

う印象です。「４月からの〇〇君は授業に集中している、やる気を感じる。」職員室で交わされていた先生方

の会話等から、進級して気持ち新たに頑張ろうしている生徒の様子がうかがえます。この状況に関連した話

をしようと、先日、全校生徒が集まった校長挨拶で、心理学者ウィリアム・ジェイムズの言葉

「心が変われば行動が変わる。行動が変われば習慣が変わる。習慣が変われば人格が変わる。人格が変われ

ば運命が変わる。」を紹介しました。

学校生活においては、「心が変わる」というのは「意識が変わる→意識する」ということであると考えます。

自分の夢や目標を意識した場合、それに近づく行動をより多く選択し、人一倍努力していく傾向になるので、

自ずと目標達成の可能性が高くなるのではないでしょうか。

人生の中で「中学生」として生活する時間は、みな平等に３年間ありますが、どのように時間を使うかで

中身は大いに変わってきます。二度と来ない中学校生活を１秒でも無駄にしない気持ちで、有意義に過ごし

てほしいと願っています。

教室の廊下には、４月当初に書いた各自の目標が掲示されています。

自分の目指したい姿を想像して立てた目標「なりたい自分」に向かって、

今の気持ちを忘れず、目標を意識して毎日を過ごしてほしいです。

（校長 鈴木 久子）

4月21日(金)に授業参観・ＰＴＡ総会・学年ＰＴ

Ａが行われました。

年度初めの授業参観は、学級担任の授業が実施さ

れます。1年生は数学、2年生は理科、３年生は総合

的な学習の授業を行いました。

授業参観に続いてＰＴＡ総会が図書室で行われ、

令和5年度のＰＴＡ組織・事業計画等が決定いたし

ました。総会後には、各教室で学年ＰＴＡが行われ、

学年担当から、学級の様子や１年間の行事等の説明

がありました。学校生活で何かご心配・ご不明な点

がありましたら、いつでも担当までご相談ください。

授業参観・ＰＴＡ総会等

目標達成に向けて～継続は力なり～
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今後の予定

５／22（月）3年代休
23（火）スクールカウンセラー来校
25（木）新体力テスト
26（金）英語検定試験（希望者）
27（土）3年修学旅行（～29日まで）
30（火）3年代休

１，２年遠足

６／11（木）眼科・耳鼻科検診（東中にて）
02（金）各種委員会
６（火）スクールカウンセラー来校
７（水）学校保健委員会（３年生のみ参加）
09（金）1年水泳教室
12（月）１年自然体験教室

期末テスト範囲発表
16（金）地区総合体育大会（～18日まで）
20（火）スクールカウンセラー来校
22（木）地区総体陸上大会
23（金）期末テスト３日前部活動休止
26（月）中期時間割開始

１学期期末テスト
29（木）3年実力テスト

日光中学校ホームページ
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随時更新していきます。
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4月26日(水)に火災を想 4月29日(土)に鬼怒川ソフトテニス大会が所野運動

定した避難訓練を行いま 公園で行われました。市内の学校が参加する団体戦の

した。(雨天のため体育館 みの大会で、男子は日光中単独チーム、女子は藤原中

に避難)各学級で避難の仕 との合同チームで大会に参加し、男女共に３位を獲得

方と避難経路を確認して しました。日頃の練習の成果を十分発揮し、大いに健

実施しました。生徒の振 闘してくれました。

り返りには「今後災害が 今年度は地区春季大会は開催されないため、この大

起こった時には、今日行 会で、自分たちの力を試したり他チームの様子を見ら

ったように真剣に速やか れたりして、よい機会になったと思います。次の６月

に避難して、自分の命を に行われる総合体育大会が３年生にとっては最後の大

守れるようにしたい」等、 会になります。悔いのないよう日々の練習に取り組ん

災害発生時の対応を考え でほしいと思います。

る感想が多くありました。

5月8日(月)に生徒総

会が体育館で行われま

した。日光中では、昭

和53年に作られた「生

徒会の歌」が歌い継が

れており、総会に先立

って合唱しています。

総会の中で、生徒会 4月28日（金）に日光市役所生活安全課の方をお迎

長より今年度の生徒会 えして交通安全防犯教室を行いました。SNS の使い
スローガン「前進～希 方や交通マナーなど、日常生活で使っているスマート

望の力を～」が発表さ フォンや自転車に潜んでいる危険を DVD や講話を通
れました。また、各種 して学ぶことができました。本日学んだことを活かし

委員会の委員長より て、安全第一に生活してほしいと思います。

今年度の活動方針と

活動計画が発表され、

承認されました。よ

りよい学校生活に向

けて取り組んでいっ

てほしいと思います。

５月８日(月)にＰＴＡ理事会が行われました。 昨年度に引き続き今年度も、本校のＡＬＴとしてア

各専門部ごとに部長・副部長が選出され、今年度 ンソニー・クラーク先生が毎週水曜日に勤務していま

の事業計画を確認いたしました。各専門部の部長・ す。オーストラリア出身で、ご家族と矢板にお住まい

副部長は、下記の方々になります。今年度、よろし です。母国では、高校で歴史を教えていたそうです。

くお願いいたします。 アンソニー先生の訪問日には、学んだ英語を積極的に

使って、英語の話す力を伸ばしています。

福利厚生部：◎直江和加子 様 ○髙橋 順子 様

文化広報部：◎関 敦子 様 ○德永恵理佳 様

体育生活部：◎土屋 由美 様 ○市野塚英子 様

生涯学習部：◎菱沼みゆき 様 ○岸 良多 様

◎…部長 ○…副部長

ＰＴＡ理事会開催

避 難 訓 練

生徒総会開催！

交通安全防犯教室

ALTを紹介します

鬼怒川ソフトテニス大会


